

生徒会新聞

発行

茨木工科生徒会

発行日

令和2年9月18日

エコキャップの回収運動を始めました

ユースプラザ north「プラザ・あい」主催で大阪茨木工科高校と連携してエコキャップの回収運動をしています。

エコキャップ運動とは？

エコキャップ運動とは、ペットボトルのキャップを収集し、そのリサイクルで発生した利益を、発展途上国の子供向けワクチン代として寄付する運動です。



各教室に写真と同じようなボックスを配置します。食堂前や下足室前、専門科職員室前、部室前などの人通りの多いところでは、大きなボックスを配置する予定です。楽しく分別できるようにゲーム要素も踏まえた投票形式にしました。投票結果は生徒会新聞にて報告させていただきます。

ペットボトルキャップの分別の程ご協力お願いします！！

第一回目のお題はたけのこの里 vs キノコの山です。あなたはどっち？

これからも生徒会は楽しいお題を考えていきます！楽しみにしていて下さい！

☆クイズ生徒会第④☆

十七時前に、とある曲が流れます。その曲とは何でしょう？

- ①校歌
- ②恋
- ③国歌
- ④蛍の光

クイズ生徒会第③の答え

④専門科 機械系 古和先生でした。